今年は開催できますよう

ティ小林ひかりさん⑩) 「農林公園、緑の王国、 同アンケ 城址公園、

## 新旧がバランスよくミックス

街です」(深谷商店街活性隊若女将・ 顔が集まるパワー 顔が集まるパワースポット深谷商店ようで大好き。みんなに会える。笑 「近所の商店街仲間たちが、 ん ① 大家族の

全国チェ の暮らしの大きな魅力。 ・ンでない商店街は、ま 現在区画

商店が移転し、新装となり次々とオ 整理中の深谷中心市街地は歴史ある 市役所も新しくなった。 シしている。市役所通りも開通し、

民みんなの一体感がある」(ひかりさ 市役所もイベントに積極的だし、

。今年は開催できる?」 (仲町・

のような新たなイベントや、 「子どもから大人まで、深谷七夕まつ りが大好き。夏が始まった合図、深谷 レイくん中2⑫) おれ、中学生になって七夕まつり ふつかちゃんバ ースデイぱーち

出身・FMふっかちゃんパ いろんな公園があって楽しい」(熊谷 (明戸地区・ケムコさん⑨) 「本庄の人から、 てうらやましいってよくいわれます」 トでの子育て満足度は ブリッジパ 自然派保育園が多く ゎ んぱくラン ク ・ソナリ

「渋沢栄一、花園アウト 「自然が多い、

(ちはるさん・本田⑮) 白鳥と触れ 合える」

住む人々との『深谷市』テーマパ 「多様な文化遺産、 人々には驚きだ。Tw 多様な農蓄産物、

(深谷めぐるさん⑯) で毎日暮らしの近くに楽しみがある」

## いちばんい いところ

子さん(4) 「人があたたかい。こんな人が多い深 あり ービスができると思いました」(恵 きたり 自分のやりたい富山型デイ かも れ な () が、 移

「ただ仕事の縁だけで深谷に来た関西 てきた人たちの声は住んで 22年在住の市民はいう。 ツの夫婦二人。 しい言葉だ。 深谷の地に育て るも の

ちの子ど

深谷の特徴かも知れない。 親しまれてきたものとのバランスも 新たな街には、 七夕や深谷まつりのように、 冒険がいっぱい。 長年

探してて、通勤時に見る駅が素敵な カキつぶさ で決めました」(熊谷出身の深谷町 で子育てしたいな、 方がいいな、素敵な映画館のある街 行田、熊谷、深谷などで新居を ん (13) なんといって というポイント も深谷

オと自慢出来るものがある」(福ちゃ ・レット、 パティ

市民には見慣れたものも、 訪れる の 住

塚・斉藤和好さん8歳⑭)

らねんだから」(1月号にも登場の石

が深谷なんだいな。 産直に行ったりしてる。 そこで10年前にねぎ焼いて(深谷カ

載せて ん (ディ ルソッツ)知り合った市役所の福嶋く 出会い、 ところかも知れねんな」 もらって、 ープバレー担当)にロボッ めぐ めぐり合いが多いの、新聞に出るんだか (斉藤

住めば深谷。 待っ わ





ウィズコロナで地方暮らしが再注目される中、各自 他自治体との比較もたっぷりの2ページ。

数字でコメント主を表示した

月号に登場のべ

-ナム出身

いるみんなが、深谷っていいかもLIVE)ここに(FUKAYA)住ん :この深谷の ※団体名など名称は正式でなく通称を使用。同じ人のコメントが離れることがあるため 谷に百貨店はないですけど、 種で語られる、 谷ねぎなら農研、 しなら、味来、 こ、冬は深谷ねぎ。 のとう、夏はとうもろこし、秋はきの 「『深谷草子』とするならば、 「関東の台所」はこの極端な気候のた 身上野台の恵子さん・30代④) ます」(1月号にも登場した、 親戚に何軒か送ったのをおぼえて 谷ねぎの美味しいこと、美味しいこ と思いつつ鍋をつついたら、旬の深 「引っ越してきた年の冬。 ライフの大きな魅力と切り離せない。 る極端な気候。 さん51歳③) 震えたり」(鳥取出身・上柴東・近藤 寒い、 や災害が少ないのがいいですね」 「赤城おろしの空っ風。初めて体験 めると急にチョー暑くなったり、 「長い冬から日差しの温かみを感じ始 樫合・フーンさん②) 21 年 1 崎出身の福ちゃん・宿根46歳主婦①) し秋を感じると急に空っ風の寒さに 極端な気候の「関東の台所」 寒い、風が冷たい、ねぎばっかり」この年末年始はとくに風が冷たい。 農業産出額県内1 と、西や南からの女性たちを驚かせ

位、関東6位の

田邊さん ファミリーに インタビユ

ちを無事『深谷の一本ねぎ』に仕上げ 暮らしています。」 られたかなと思いつつ、この土地で も他県へ巣立ちました。子どもた

空の下つながるつながれると思って なんらかそれぞれに由縁があって、 -立ち上げました。 FUKAYAなんてツイッ いつぞや

わかんないね。だって、 | アイカー | ます」(近藤さん③) (LOVE)って思っていることと思い 58年間にはいろんなことがあった。

たし、おれも利根川わたって太田の 深谷に住んでて、娘は児玉に嫁に行っ 「ほかにどこ行くってんでもねえから 「深谷ロボット協会」を起ち上げた。 病気で麻痺が残りながら、 るアグリテック「ディープバレー」で ここら全部 市の推進

したちは定住する人、 住めばみやこ、

この時期の転入となった。(奥様)でも同じような手作りの給食を食べているが、子どもが給食をおかわりするようになった。栄養バランスも考えてくれているので、安心できる。小学校にあがる前に選択してれているが、子どもが給の深谷市が安心と思い選択要因のひとつとなった。幼稚園の深谷市が安心と思い選択要因のひとつとなった。幼稚園 のでは、こうでは、いっぱいでは、 い学校6年間の給食を考えて、地元の野菜を使った手作り、 引越して4ヶ月。引越しするきっかけは小学校の給食。 来年小学生)長男の4人家族にインタビューしました。 本庄市より移住、田邊洋平さんと奥様・長女(幼稚園年長

いずれはこの事業で深谷のお役に立てればと思っている。達に仕事で関わり、今現在の仕事が事業継承関連なので、勤の便でも本庄より通勤時間が短くなった。以前深谷の人ご主人は以前深谷市で働いており(現在は東京へ通勤)通 のかたが優しく、お祭りのまた東京から両親が訪ねて に声をかけてくれるので、 住んでみてよかったことは、ご近所のかたが温かく気軽 散歩しながら新しいお店を発見したり楽しみがある。 くれるようで、 の誘い 住んでいて安心なこと。公園が 誘いもあり、みんなで子どもたくる際も近くなり便利。ご近所



んからの川本産直。最近のお気に入り チョー楽しい!安定コースは、とんと 「安くて種類豊富な野菜で、 (近藤さん③)

## 近に感じられます」(福ちゃん①) 世代は語る 子育て&ふっかちゃ

そのかわり、

たしもねぎぼーずのかわ ションが上がる街はめずらしい 近くなってこんなに子どものテン まってます」(恵子さ 「ゴミ収集車が、 運転中の信号待ちで、収集車と かわい いさに、 まちな はわ

少

不便と思っちゃいましたね」(9年前 「ゴミ出しはレジ袋でもいいんだって に熊谷に引っ越したアヤコさん⑤) ごみは週4日)、 を振ってくれたりマナーがよかったで かね。深谷の収集車の運転手さんは手 よ。毎日ごみの収集があるし(可燃 熊谷に越して最初は

どうせねぎだし大したことは…

名産とは

だが、この風土が深谷

「子どもたちが注目するからで

しょう

した。思わず、

箱で実家、

秋田出

の母の上柴・おかかさん(⑦) 育も充実していて助かります」(3児 B00K12ページより)では、深谷の 驚かれます」(岡部地区・幸子さ: 「子どもたちが、 稚園も小学校と同じ給食だし、延長保 「何より自校給食なのが最高。市立幼 魅力ベスト1は「生活環境」で満足度 00% 市実施のア 2位は「子育て環境」だ。 、ンケ・ あたたか ト(深谷市移 い給食を食 住

'全小学校に学童があるし、

野菜デパ

産直!

ゴ |

深

べられるのはうれ

しい」(熊谷出身の

しかもとうもろこ ルドラッシュ、

春はふき

室エアコン付もありがたい」(おかか